

Diputados de Morena pondrán parte de su sueldo para trasladar a manifestantes al mítin de AMLO en el Zócalo



Ante la convocatoria del próximo sábado del presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena para conmemorar la Expropiación Petrolera en el Zócalo capitalino, diputados federales de este partido informaron que donarán parte de su sueldo para apoyar a quienes quieren participar en el encuentro y vivan fuera de Ciudad de México.

"Tengo conocimiento, porque me lo han hecho saber varios diputados, que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos algunos de los compañeros que quieren venir y que solidariamente apoyan su traslado los diputados", dijo el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, señaló que la manifestación del 18 de marzo es un acto cívico porque se conmemora un aniversario más de la Expropiación Petrolera.

"Es uno de los momentos cumbres en la historia nacional y eso es lo que vamos a festejar", dijo.

Después de la manifestación a la que convocaron diversas organizaciones en contra del "plan B" electoral el 26 de febrero en el Zócalo capitalino, el presidente López Obrador junto con Morena llamaron a sus militantes y simpatizantes a movilizarse el próximo 18 de marzo para celebrar la Expropiación Petrolera de 1938.

Diputados de Morena pondrán parte de su sueldo para trasladar a manifestantes al mítin de AMLO en el Zócalo

(forbes.com.mx)